

終ニ黒川支店長ハ横崎組合長ニ對し將來此種罷業  
事態之防止ニシテノ希望セルカ之ニ付シ横崎ハ吾々海員  
ハ好んで今回、舉出テタルモノニテ又會社が今回採りタル  
处置ニ就キ回顧セシル、ナラハ爭議ノ原因自ラ賄カナルモ  
アラン會社ハ此ノ不況於テモ當ニ割二分ヲ配當セドレ其  
余波力下級海員及ヒ此ノ爭議ヲ見タルモノレテ會社  
ハ級貿賣共利益既得者事テ度レ然後下級船員  
ニ及フカ當然ナリト時ニ會社、友省ヲ促レ且ツ今後、必置  
三航ヲハ會社、紳士的態度ニ信賴シ文書ノ文模書ハ  
一切立チ相レ度レト所感ヨ連ヘ午後四時過半和氣霑々  
裡三段會ヨリ

二、諸崎浪田商名ハ直ナ事務所歸リ折柄文書頼末  
社角氣遣ヒ待合ミル幹部貟及組合貟レ解決

一、頼末ヲ報告於林中、意ヲ補又キ半少ノ吾ガ組合ニ  
對毛社會同情ハ時今其頂点に達シ居リニ、會社  
讓其底権ノ不盡利得又リ、明年固請後、群山  
當額之會社收入入現現ニ至リ會社該處ニ起ク信シ機  
宣人處置ヲ施ルヨリ、諸末ヲ得タリト無条件變諾、總  
理毛澤深ノ報告毛澤ニ志方本峰崎案ニ對シ署記  
於上海寓事ノ少、而及於社、是時ヲ偏重化シ更ア  
次々之組合ノ内訌波瀾大発、辛似ノ下觀聞者多矣ア  
リシ又同人等ハ此際經ヨニ過數言動有ヌト察ノ得タ  
ルス、今井吉太一殿ノ帳面、態度ヲ持シ鷹ノ鉤ノ口五万  
明年四月三十日後、會社、態度如何、底門テ多少ノ  
波瀾由折、免ニモト外恩惟ニシル  
而シテ該件決算ヲ一般船員、商船也云ル方將レテ五